
! ! ! !本报讯（记者 郭剑烽）周初
才送走的雾霾，昨夜又突袭申城。
截至今天上午 !" 时，#$%&' 小时
浓度高达 %!'微克(立方米，)*+为
!,,，按标准为中度污染，但由于
)*+ 是基于前 %- 小时的平均值，
具有滞后性，因此，今天本市空气
质量已经为重度污染。

受西北气流输送和本地污染

累积共同影响，昨天傍晚开始，本
市空气污染水平明显上升，#$%.'

小时浓度从下午 !' 时的 /0.' 微
克(立方米经过短短 -个小时至 !1

时飙升至 !,!.,微克(立方米，之后
一直维持在较高浓度。预计这波霾
污染将在周末强冷空气入境后迅
速消除。

环保部门提醒心脏病和呼吸
系统疾病患者等易感人群，减少体
力消耗，老年人和儿童应避免长时
间在户外活动。

今天申城空气将触及重度污染
周末强冷空气有望驱走雾霾
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! ! ! !本报讯（记者 江跃中 通讯
员 杨夏杰）出国乘飞机，在机场
等候检查护照出境，哪个机场的
速度最快？记者昨天从 )2+（国际
机场协会! 英文全称为 !"#$%#&

'%()*"+ ,)&-#).&"%).+）于今年三
季度对全球 !""余家大型国际机
场的测评结果得到答案：上海浦
东国际机场“护照检查等候时间”
的得分为 -.,'分，首次排名全球

各大参评机场第一，成为国内首
个“登顶”该项目测评结果的机
场。此前，北京首都机场曾获该项
目测评全球排名第二的成绩。
“国际机场协会”总部设在瑞

士日内瓦，每季度委托第三方对
全球 !""余家大型国际机场的设
施、服务等，按照 3/项指标进行
全面、系统的测评，这一测评被称
为全球机场旅客满意度测评。

浦东国际机场日均接待出入
境旅客0万余人次，最高单日客流
量突破1.'万人次，年度出入境旅
客数已连续!"年居全国空港口岸
之首。面对不断增长的出入境客
流，在警力相对不足的情况下，为
缩短高峰时段的候检时间，上海
机场边检站一方面向科技“借
兵”，借助先进的电子系统科学研
判客流高峰，合理安排勤务，在高

峰来临之前开足所有验证通道等
候旅客；另一方面每周分批对全
警开展证件鉴别、人像比对及出
入境政策等业务培训，提高单警
验放效率。以浦东国际机场4%航
站楼入境大厅为例，旅客高峰时
段可开通-'5-0个边检验证通
道，!分钟内就可为0"51"名旅客
办妥边检入境手续，3分钟内就可
为整架中型航班“清仓”。

浦东机场：“护照检查等候”全球最快
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! ! ! !本报讯“面对改
革开放新的历史机
遇，临港地区开发建
设站位要更高远，视
野要更开阔，步伐要
更扎实。”昨天，市委
副书记、市长杨雄前
往临港地区，察看住
房、交通、医院、港口
等建设情况，了解区
内企业需求，并召开
座谈会。杨雄强调，十
年磨一剑，临港的发
展又站在一个新的起
点，要紧紧抓住贯彻
落实党的十八届三中
全会精神这一历史机
遇，主动依托自贸区
建设的示范带动效
应，坚定不移地按照
产业开发、基础设施、
城镇建设、生态环境、
产城融合“五位一体”
的方针，乘势而上，开
拓奋进，为全市创新
驱动、转型发展做出
新的更大积极贡献。

上午，杨雄和沈晓明一行，先后
来到临港公租房基地和限价房基
地、市第六人民医院临港分院、地铁
!/号线滴水湖站。在卡特彼勒再制
造工厂，市领导详细听取再制造业
情况介绍，了解企业发展需求。杨雄
一行还察看了上海南港码头和临港
地区“一门式”行政服务中心。
在下午的座谈会上，认真听取

大家意见后，杨雄指出，临港是上海
未来发展的重点地区之一，“要倍加
珍惜，真正把临港这块好料子用足
用好。选择开发项目和合作伙伴要
‘宁缺毋滥’。”杨雄强调，临港地区
当前要加大开发力度，加快开发速
度，但必须保持冷静，不急不躁，始
终坚持高品质。
市领导周波、姜樑参加座谈。
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! ! ! !本报讯（记者 宋宁华）杨思
老街居民终于要搬离破旧的老屋
了！今天上午，浦东新区三林镇杨
思老街旧改项目首批居民集体搬
家，告别老屋。市政协副主席、浦东
新区区长姜樑等为搬迁居民送上
鲜花和蛋糕。

杨思老街旧改项目是浦东新
区“十二五”旧改计划项目，属浦东
新区三林镇杨新居委会。地块内共
有居民 !3""户左右。该地块房屋
建筑多建于上世纪五、六十年代，
房间排列密集，基础设施严重不
足，房屋老旧破损程度严重，近年
来地铁 , 号线运营对房屋也产生
影响。杨思老街旧改项目的实施对
于改善当地居民生活条件，提高居
民居住质量，消除安全隐患有着重
要意义。

%"!%年初，按照市、区统一部
署，在市、区建交委指导和牵头
下，三林镇党委、政府将杨思老街
旧改作为该镇首要民生工程，深
入地块调查摸底，优化实施方案，
确定了“统一规划设计，分期分块
实施”的原则，采取异地安置方
案，率先启动一号地块旧改协议
置换工作。

在一号块房屋协议置换意愿
征询工作达到 !""6通过率，以及
评估工作达到 !""6通过率的基础
上，杨思老街旧改项目一号块启动
协议置换签约工作。截至 !!月 3

日签约期到期，!5-地块居民签约
率达 ,0.'!，达到生效比例。在动
迁过程中，相关部门加大宣传，让
旧改政策深入人心。同时，整个项
目公开透明，实行全面公示制度，

让居民对旧改项目全程参与监督。
此外，还引入律师事务所提供免费
法律咨询，联合多部门成立人民调
解室，从“情、理、法”三方面，化解
矛盾，促进签约。

本月初到期签约率达87.5％

杨思老街旧改首批居民上午搬家

! ! ! !为期一周的%"!3年全球创业周
中国站活动今天在上海落幕。活动期
间，“创业梦、中国梦”主题不断深入
创业者心田。特别是大学科技园，正
成为创业者们追寻的“创业谷”———
渴望在这里点燃创业激情，期待这里
的创业氛围始终处于佳境。

创业有了孵化平台
大学科技园泛指以大学、科学

院所的科研力量为依托，为科技成
果转化、高技术企业孵化、创新创业
人才培养、产学研结合提供支撑的
平台和服务机构。其中，由科技部和
教育部考核认定的“国家大学科技
园”，是一流大学的重要标志之一。
据上海市经济学会提供的一组数
据，在上海最具典型性、规模最大、
最集聚科技创新创业实力的杨浦大
学科技园，已率先摆脱%""1年全球

金融危机后的困境，招商环境向好
急转，注册总户数同比增率达
-,.!%6，资金总数同比增率达
!'0.''6。无论国税还是地税，都基
本实现了两位数的增长，有些科技
园还出现了井喷式增长。例如，自
%""0年杨浦大学科技园成立后，全
区的专利申请量就以每年递增'"6

以上的速度上升。

园区瓶颈有待突破
然而，相关的政策与服务瓶颈

问题，却在一定程度上影响了科技
园的扩张和高科技产业转化的进

程。这也成了目前不少创业者的一
个困境。
从目前的态势来看，诸多问题

仍待破解。比如，有的科技园区目前
还只是作为大学产业系统的下属公
司，没有纳入高校“正统”的考核体
系之中，难以享受大学的资源与政
策，这就使得大学的科技研发这潭
活水，在科技园内流淌得并不畅
通。还比如，目前对大学科技园的
优惠政策力度尚嫌不足；对园区里
发展得又好又快的企业，没有与之
配套的服务和奖励政策；园区对具
备高素质的高管人才，未能给予必

要的待遇，尚未有股权、分红等优惠
政策。

资助优秀创业项目
为了更多地将一批高学历、高

科技人才吸引到园区“创业谷”的平
台上，近日上海市大学生科技创业
基金会举办了本市首个研究生创新
创业能力培养专项培训班。来自本
市高校的百个首批通过立项评审的
研究生创业项目组负责人接受了培
训。参加培训人员的确定采用项目
申报制。对于入选的项目，最高给予
3万元的项目经费，并展开为期/个

月的系列培训。在结项验收之后，对
于其中被评为“优秀”的项目，创业
基金会还会给予最高'"万元的天使
基金资助，并最终促成这些项目能
蓄势“破壳而出”。

从前期的申报和评审情况来
看，本市广大研究生的参与积极性
非常高，申报项目多达%""余个，排
名前'位的分别是：先进制造业、新
能源与节能环保、软件技术与通信
技术、新材料、生物医药。这些都是
目前本市研究生科技创业项目的热
点所在，同时也是本次专项孵化的
重点行业。 本报记者 王蔚

全球创业周中国站活动今落幕

大学科技园助“创业梦”渐入佳境

国际机场协会今年三季度测评排出座次
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上海浦东机场

首尔仁川机场#韩国$

北京首都机场

哈利法克斯机场%加拿大&

长春机场

海口机场

樟宜机场%新加坡&

德里机场%印度&

东京成田机场%日本&

首尔金浦机场%韩国&
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